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Ao 

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 

regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

 

- Solicita providências quanto a instalação de rampas de acessibilidade em 

frente escolas, prédios públicos, pontos de comércio e praças do município.  

 

 

Justificativa: 

 

Acessibilidade é um direito fundamental de todas as pessoas, 

independentemente de suas limitações físicas ou cognitivas. No entanto, é 

comum encontrar obstáculos que dificultam ou impedem a circulação e 

participação desses indivíduos na sociedade.  

Ações como essas contribuem para a construção de uma sociedade mais justa 

e democrática, onde todos possam desfrutar plenamente dos espaços 

públicos e serviços disponíveis.  

 

 

Sala das Sessões “Messias Lopes” 28 de janeiro de 2025. 

 

 

 

                                                             Pedro Gonçalves Caetano 

         Vereador Proponente                 


